

令和3年
7月 20日
金曜日



北小だより

～自ら考え、なかまと高め合う菊陽北小～

菊陽北小学校
学校だより No.16
文責 芹川博文

子どもたちの成長を確かめて ～前期前半終了での振り返り～

「自ら考え、なかまと高め合う菊陽北小」を目指し、様々な場面で「成果」が見えた前期前半でした。北小全体で取り組んだ内容をご紹介します。



4~7月 北小全体での取組 10選

- 1 廊下を走らず歩くこと
衝突、転倒などのケガが減りました。
- 2 立ち止まってあいさつ
とても爽やかな“挨拶名人”が増えています。
- 3 「さん」「くん」をつけて名前で呼ぶこと
名前の意味についても考えました。
- 4 安全な登下校
真剣に、安全に登下校する意識を高めています。
- 5 トイレのスリッパ並べ
次の人のことを考えた行動を意識しています。
- 6 一人一鉢や学年花壇で花いっぱい
朝から水かけ、草取りも頑張っています。
- 7 1~6年生による縦割り班活動企画
自分たちで考え、楽しく活動しました！
- 8 活発な委員会活動
上の1~7は委員会活動で取り組みました。
- 9 チャイムで黙想、授業開始
授業開始の雰囲気が変わりました。
- 10 タブレットを使った授業
自分で考え学ぶICT教育に取り組んでいます。

以上のように、学校生活をよりよくするために、子どもたち自ら活動したものが多いことが分かります。ご家庭でも1~10の中から話題にしていただければと思います。

画期的な取組 縦割り活動！ ～企画委員会で学校を動かす～

企画委員会による1年生から6年生まで一緒に楽しく過ごす企画「縦割り班活動」が行われました。今回のめあては「学校でさらに楽しく生活できるために他の学年と交流する」「友だちの良さを知る」「上級生が下級生のお世話をすることで責任感を持つ」でした。自分たちで企画し行動する力が育っていることを感じます。



今年の夏は“タブレット宿題！” ～1~6年全員が持ち帰ります～

今回の夏休みの宿題ではタブレットを使った家庭学習に挑戦します。様々な状況、環境の中で学びの保障をするために、タブレット活用の可能性を探る意味もあります。初めての取組であり、思わぬトラブル等もあるかもしれません、一つ一つ乗り越えながらICT教育の推進に取り組んで参りたいと考えます。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。



1~6年生のタブレットを使った宿題を紹介します。(詳しくは各学年の「夏休みのくらし」をご覧ください)

- 1年 授業でやったお絵かきなどをやってみる。
- 2年 トマトの観察、町の宝物探し
- 3年 ホウセンカの観察、あらすじカード作り
- 4年 家の近くのゴミ置き場、分別の様子の写真
- 5年 ダブレット絵日記、zoomで朝の会
- 6年 自分で作った朝食レポート

安全で充実した夏休みを！ ～交通事故・熱中症など気を付けて～

楽しく充実した夏休みにするためには、安全と健康が土台となります。交通事故・水の事故・不審者等には十分気を付けて、「はや寝・はや起き・朝ごはん」のリズムのある生活をお願い致します。9月からは運動会の練習も始まりますので、体力アップも心掛けてほしいと思います。それでは安全で充実した夏休みを！8月27日、子どもたちの元気な笑顔を楽しみにしています！



今後の主な行事予定

- 8月 21日(土) PTA愛校作業
- 8月 27日(金) 前期後半開始(給食あり)
- 9月 25日(土) 運動会(午前中)
- 9月 27日(月) 振替休業日
- 10月 8日(金) 前期終業式
- 10月 14日(木) 後期始業式
- 11月 20日(土) PTA愛校作業
- 12月 24日(金) 後期後半終了